

erstellt: 20.09.2018

Wie für Wuppertal gemacht: Der erste Kinderwagen mit E-Antrieb

O-Ton: Christiane Persson, Marketing Director, Emmaljunga Barnvagnsfabrik AB, Vittsjö, Schweden

Länge: 3:10 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Es ist der erste Kinderwagen mit E-Antrieb, den der schwedische Hersteller Emmaljunga vorstellt. Eigentlich sieht er ganz normal aus, bis auf den kleinen Bosch-Akku an der Hinterachse. Der hilft beim Bergaufschieben und bremst beim Bergabfahren. Außerdem wirkt er wie eine Wegfahrsperre, wenn der Wagen geparkt ist.

Persson antwortet auf folgende Fragen:

1. Sie zeigen einen E-angetriebenen Kinderwagen. Was kann der?
2. Ist das ein Versuch um zu sehen, wie es ankommt oder ist der angetriebene Kinderwagen ein Wunsch von Eltern?
3. Ist das ein mitwachsender Kinderwagen?
4. Wie weit komme ich mit dem Wagen? Reicht es für einen Spaziergang in der Stadt?
5. Wie sieht es mit der Steuerung per Smartphone aus?
6. Wann ist es denn so weit? Wann kommt der E-Kinderwagen auf den Markt?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Kind_und_Jugend_2018_Emmaljunga_Kinderwagen_E-Antrieb_OTN.mp3